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平成29年三条市議会第１回定例会一般質問発言通告表 

発

言

順 

議席 

 

番号 

氏    名 

〔質問方式〕 

 

質    問    要    旨 

発   言 

 

予 定 日 

１ ９ 野 嵜 久 雄 

〔分割質問〕 

１ 日本語学校の開校について 

２ 固定資産の評価額及び課税標準額と税額の関係について 

３ 空き家対策について 

４ 東三条駅周辺の整備状況について 

５ 不妊治療対策について 

３ 月 ６ 日 

２ 20 小 林  誠 

〔一問一答〕 

１ 三条市が掲げる人口減少を抑制する処方箋について 

 ⑴ 平成27年国勢調査の結果について 

 ⑵ 実学系ものづくり大学などの処方箋について 

 ⑶ 自治体職員の減少について 

２ 橋梁の老朽化について 

  （老朽化の現状と対策の進捗状況について） 

３ 月 ６ 日 

３ ２ 酒 井  健 

〔一問一答〕 

１ 要援護世帯に対する除雪支援について 

  （これまでの支援制度の検証と今後の方向性） 

２ ふるさと納税について 

  （これまでの検証と今後の課題） 

３ 耕作放棄地について 

 ⑴ 課税強化となる農地について 

 ⑵ 相続放棄・所有者不明の農地について 

 ⑶ 耕作放棄地に対する市の対応について 

４ 三条市指定天然記念物｢芝地鶏｣について 

 ⑴ 現在の飼育状況 

 ⑵ 保存に向けた取り組み 

 ⑶ 常設展示場について 

５ 三条市の子育て支援について 

 ⑴ 待機児童の解消について 

 ⑵ 保育料について 

６ 市役所職員体制について 

 ⑴ 一般任用職員制度の検証と今後について 

 ⑵ 職員採用試験制度の検証と今後について 

 ⑶ 療養休暇者について 

７ 学校給食調理場の民間委託について 

 ⑴ 民間委託の検証、今後の委託について 

 ⑵ リスク管理と保護者への説明 

 ⑶ 職員の処遇について 

３ 月 ７ 日 

４ ４ 長 橋 一 弘 

〔一問一答〕 

１ 市長の市政に対する｢姿勢・態度｣に関して 

 ⑴ 公職選挙法違反を問われている｢告発状｣の捜査状況につい

３ 月 ７ 日 
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て 

 ⑵ ｢市長へのたより｣平成29年１月26日の回答について 

 ⑶ 市長行動記録(予定及び実績)の情報公開について 

 ⑷ ｢市長公用車｣の使用について 

 ⑸ ｢公用車運行管理規程｣の制定について 

２ 行政の｢価値判断｣と仕事の進め方に関して 

 ⑴ 中央公民館｢演台テーブル｣の原状復帰について 

 ⑵ 三条小学校クローズ後の行政判断 

  ア 避難場所 

  イ 選挙投票所 

５ 26 髙坂登志郎 

〔一括質問〕 

１ ｢一極集中｣思考の転換について 

 ⑴ 中心市街地、須頃地区、栄地区、下田地区の現状と課題 

 ⑵ 県央基幹病院、高等教育機関の整備促進について 

２ 多極分散型社会構築に向けた課題について 

 ⑴ 多極をつくるだけで目指すまちづくりができるのか 

 ⑵ 今後どのように多極をネットワーク化するのか 

  （ソフト、ハードの視点ほか） 

３ 持続可能な財政の維持について 

４ ｢ものづくりのまち｣のさらなる深化について 

 ⑴ 地場産業の景況感について 

 ⑵ 新たな工業団地と住宅団地の造成について 

 ⑶ 海外販路開拓、インバウンドについて 

３ 月 ７ 日 

６ １ 河原井拓也 

〔一括質問〕 

 

１ 子育て支援の充実について 

 ⑴ 児童クラブについて 

  ア 現在の利用状況・今後の取り組み等について 

  イ 今後の施設整備等について 

  ウ エピペンについて 

 ⑵ 幼児教育について 

３ 月 ７ 日 

７ ６ 岡 田 竜 一 

〔一括質問〕 

１ 公共交通政策の今後の方針、方向性について 

 ⑴ 高齢者移動支援について 

 ⑵ 2020年東京オリンピック・パラリンピックに向けた取り組

みについて 

 ⑶ ＪＲ駅、踏切のあり方について 

２ 移住支援について 

３ 月 ７ 日 

８ 11 坂 井 良 永 

〔一問一答〕 

１ 農業対策について 

  （平成30年から政府による生産調整が廃止される。主食用

米の対応はどうするのか） 

２ 制度融資の充実を 

  （小規模企業者振興資金の融資限度額を引き上げてはどう

か） 

３ 公契約条例の制定について 

３ 月 ８ 日 
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  （公共工事の発注や業務委託に際して、労働者に適正な賃

金、労働条件を確保する条例を制定すべきではないか） 

４ マイナンバーの取り扱いについて 

  （市が発送する市民税・県民税特別徴収税額決定通知書へ

のマイナンバーの記載の是非について） 

５ 道路敷地内私有地の課税について 

９ 10 笹 川 信 子 

〔一問一答〕 

１ 糸魚川大火を受けて、消防団員の装備品の検討は行ったか 

（若い世代へ消防団の活動を引き継いでいく上で配慮すべ

きことはあるか） 

２ 性犯罪・性暴力被害に対してどのような相談体制や防止策

をとっているか 

３ 県央基幹病院の開設準備が進んでいるが、人工透析患者の

不安をどのように受けとめているか 

３ 月 ８ 日 

10 19 野 崎 正 志 

〔一問一答〕 

 

１ 三条市水道事業ビジョンの取り組みについて 

 ⑴ 給水人口、水需要の状況について 

 ⑵ 管路延長について(漏水防止対策、水道管路の更新) 

 ⑶ 更新費用の平準化について 

 ⑷ アセットマネジメントの推進について 

 ⑸ 官民連携の推進について 

２ 障害者差別解消法の取り組みについて 

 ⑴ 施行後の取り組みについて 

 ⑵ 関係職員に対する研修等について 

 ⑶ 職員対応要領の策定について 

 ⑷ 啓発活動について 

 ⑸ 障害者差別解消支援地域協議会について 

３ 月 ８ 日 

11 21 西 川 重 則 

〔一括質問〕 

 

１ ３年連続引き上げとなる特別職の報酬と毎年開催される特別

職報酬等審議会について 

２ 一般任用職員等の報酬・賃金や処遇と国等で今言われている

同一労働同一賃金について 

３ 生活援護世帯と国民年金受給世帯の生活困窮の現実と問題点

について 

３ 月 ８ 日 

12 ３ 伊 藤 得 三 

〔一問一答〕 

１ 三条市の環境汚染について 

 ⑴ 木質バイオマス施設稼動に伴う不安とその対策について 

 ⑵ 笠堀ダム及び大谷ダムの汚染について把握しているか 

 ⑶ 市有地が売れ残る要因は土壌に問題があることではない

か 

２ 嵐南小学校・第一中学校プールふぐあいの訴訟について 

３ 清掃センターの電力等をかんきょう庵に活用できないか 

４ 高齢者対策について 

 ⑴ 平成27年度・28年度における対策はどのようなもので、

29年度はどうか 

３ 月 ８ 日 
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 ⑵ 高齢者が働く場所は十分と考えているか 

 ⑶ 高齢者が働く場所として、市の既存施設を活用すること

を考えているか 

13 15 杉 井  旬 

〔一問一答〕 

１ インバウンド対策について 

（2020年東京オリンピック・パラリンピックも見据えた観

光開発について、鍛冶道場を伝統技術のＰＲや継承施設と

してだけでなく、体験観光の拠点としても位置づけ、機能

強化等を図るべきではないか） 

２ 県と市町村の役割分担について 

（泉田県政から米山県政に変わったことを機に、県と市町

村の役割について、住民サービスの向上と行政の合理化、

効率化の観点から福祉、教育、水道、消防、除雪など各分

野について抜本的に見直し、整理すべきではないか） 

３ 月 ９ 日 

14 12 武 藤 元 美 

〔一問一答〕 

１ 三条小学校廃校に伴う裏館小学校の受け入れ準備について 

２ 子ども医療費助成の拡充について 

３ 屋根雪処理など除雪の考え方について 

 ⑴ 高齢者世帯への援助について 

 ⑵ 死亡事故を防ぐ手だてについて 

４ 住み続けられる持続可能な三条市を目指すために 

 ⑴ 買い物難民に対する手だてについて 

 ⑵ 健康、福祉面の手だてについて 

３ 月 ９ 日 

15 13 佐 藤 宗 司 

〔一問一答〕 

１ 平成29年度施政方針の農業問題について 

  （中山間地において集落の存続が危ぶまれている。その中で

市の中山間地農政からは危機感が伝わってこない。市長の所

感を伺いたい） 

  ア 地域住民の声について 

  イ 農業インフラ整備について 

  ウ 農業法人及び中山間地に係る制度資金について 

２ バイオマス利活用によるバイオマス発電について 

 ⑴ 発電事業者及び協議会との調整状況について 

 ⑵ 大手商社による燃料となるチップ材等の大量輸入計画につ

いて 

⑶ 森林整備計画の長期的実現はあるのか 

 ⑷ 新規事業木質バイオマスコースについてとしただ塾の関係

について 

３ 公共施設と公共用地の利用について 

 ⑴ 鹿峠地区公共用地３カ所の利用について 

 ⑵ 既存公共施設の有効利用について 

３ 月 ９ 日 

※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。 


